

Medellín, Colombia. Agosto 22, 2014

ISA pone en operación la interconexión eléctrica con Hidrosogamoso

- *El proyecto brindará una mejor atención a la futura demanda energética del país y mejorará la calidad y confiabilidad del sistema.*
- *INTERCOLOMBIA, filial de ISA, operará y mantendrá la Subestación y las líneas asociadas.*

Entró en operación comercial el Proyecto Sogamoso que permitirá conectar la Central Hidroeléctrica Sogamoso, construida por ISAGEN, al Sistema de Transmisión Nacional (STN).

El proyecto de transporte de energía eléctrica a alto voltaje, que operará y mantendrá INTERCOLOMBIA, filial de ISA, consistió en el diseño, construcción, montaje y puesta en servicio de una subestación a 230 mil y 500 mil voltios y tres líneas de transmisión que buscan dar salida a los 820 MW de energía que producirá Hidrosogamoso.

Para hacer posible el proyecto, INTERCOLOMBIA tuvo que construir la subestación Sogamoso, ampliar la Subestación Guatiguará de propiedad de ISA y adecuar las subestaciones de Barrancabermeja y Bucaramanga de propiedad de la Electrificadora de Santander –ESSA-. Así mismo, fue necesario construir la línea Sogamoso-Guatiguará a 230 mil voltios y reconfigurar las líneas Primavera–Ocaña a 500 mil voltios y Barranca–Bucaramanga a 230 mil voltios.

Este proyecto, propiedad de ISA, le generará ingresos por USD 4.8 millones de dólares anuales (dólares de diciembre de 2010) a la Compañía. Con éste se busca atender el futuro crecimiento de la demanda energética del país, mejorar la calidad y confiabilidad del Sistema de Transmisión Nacional, disipando sus restricciones; disminuir el costo operativo al desplazar el despacho de generaciones costosas y aportar al desarrollo de la región.